
ホタルの里で、観賞会後、懇親会で親睦を深め

ました。

「ホタル観賞会」は、今では地域にしっかり根を

下ろし、地域の初夏の「風物詩」になっていま

す。「復活させる会」のメンバーが育てたホタル

の幼虫をゲージ内の水路に放って、餌の「カワ二

ナ」を採取して与えたり、いたずらで放たれたザ

リガニから守り、水路のゴミを取り除き、成虫に

なり飛ぶまで生育してこの日を迎えています。会

場の水路周辺は市役所で伸びた雑草をきれい

に刈り取って整えています。辺りが暗くなるのを

待って、近隣の皆さんが誘い、子供さんを連れて

会場を訪れます。毎年400人近くの方が見物に

訪れています。ここはかって田圃が拡がり、初夏

にはカエルの合唱、ホタルの乱舞が見られたと

聞いてます。昭和30年代高度成長期に首都圏

に集中した人口が多摩地区にも押し寄せ田畑・

雑木林が次々と宅地になり、家が立ち並んで、そ

の姿を一変させました。わずかに残った田や畑

も宅地の中で「家庭排水」の流入や「臭い」「土

埃り」などの苦情、農薬の普及でホタルもとん

ぼも姿を消しました。

■会長報告　会　長　小島　明
今週



事務局：東京都日野市神明4-22-13スペースブロンコ1F 〒191-0016 TEL 042-583-6434　FAX 042-583-6435　例会場：高幡不動尊客殿
会　長：小島　明　　　幹　事：朝倉 邦雄　　　副会長：馬場 弘融　　　クラブ広報委員会委員長：藤野 益夫

何時しか自然の情景も失われ、地域に伝わる習
慣すらなくなりました。こんな状態がどこの地
域でも見られましたが、自然回帰を願う人間の
本能か、バブル崩壊後、経済主導からエコロジ
－に関心が高まり、各地で地域振興やふるさと
運動が起りました。「ホタルを復活させる会」地
域の有志に寄る地域活性化の試みもその一環
かと思います。いつかここが「ホタルの名所」に
なる事を願わずにいられません。

▼トピックス
1.環境省、6月1日佐渡の自然界で生れ育だったトキのペ
アから、ヒナが巣立ったのを確認と発表。野生トキ同士
から誕生した「純野生」のヒナが巣立つのは1974年以
来42年ぶり。
2.6月4日ボクシングの元世界ヘビー級チャンピオン　モ
ハメド・アリ氏　米国アリゾナ州の病院で死去。
3.国際純正・応用化学連合（IUPAC)は8日夜、理化学研
究所の実験チームが合成に成功した原子番号「113」の

■会長報告
●東京飛火野RC　会長　小島　明
2週間

新元素の名称と元素記号の案が「nihonium」(二ホニウ
ム）に決ったと発表。一般からの意見公募を開始しまし
た。元素記号の案は「Nh」。年内にも正式決定へ。
4.6月15日舛添東京都知事政治資金不正支出疑惑で辞
職願議長に提出。 
5.6月15日大リーグ パドレスのイチロー選手日米通算で
4257安打記録。
6.6月16日函館震度6弱の地震 発生。

1306回 通常例会 1307回

浜寿司本店高幡不動尊客殿 高幡不動尊客殿
7月12日 12：30 7月19日 12：30 7月26日 19：00

委員会活動計画発表Part2 司会：安西会員卓話：川澄祐勝様

1305回 通常例会

高幡不動尊客殿
7月5日 12：30

委員会活動計画発表Part1

1304回 通常例会 移動夜間例会

司会：栗山会員 司会：天野会員司会：本田会員

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1301回 27 14 11 0 2 92.59％

27 20 5 0 2 92.59％第1299回

出席報告

※今週のメークアップ　長谷川さん 梅田さん 安西さん 谷さん
　　　　　　　　　　　本田さん 渡邉さん 栗山さん 黒川さん
　　　　　　　　　　　水野さん 志野さん 朝倉さん
※先々週の後メークアップ　なし

本日1,000円 累計1,157,344円
本年度目標額1,200,000円   達成率96.4％
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